
CONSIGLIERE BALDACCINI- FORZA ITALIA: Due cose molto veloci: la prima è che questa sera è stato 

distribuito un foglio ai consiglieri di maggioranza riguardante i servizi e non vedo perchè non debba essere 

consegnato anche all'opposizione. Siccome riguarda l'Ospedale, il Cervesi, vorremmo avere gentilmente lo stesso 

foglio che è stato consegnato ai consiglieri. Mi sembra assurdo che ci sia questa piccola discriminazione

PRESIDENTE UBALDUCCI: E' senza dubbio un disguido a cui si provvederà immediatamente.

CONSIGLIERE BALDACCINI: Perfetto, grazie. La seconda cosa, molto veloce anche questa, è che  come casa 

delle libertà - almeno Forza Italia, A.N. e U.D.C.-  prendiamo le distanze da quanto emerso in questi ultimi 

giorni, da quello che è successo a livello nazionale con il signor Stefano Stefani. Noi non condividiamo 

assolutamente quanto asserito nel modo. Ci rendiamo conto che lui molto probabilmente parlava a livello 

personale. La qualcosa mi preoccupa ancora di più perchè evidentemente cozza completamente con quello che 

diceva Cartesio "cogito ergo summa" perchè credo che questa persona non abbia assolutamente la cognizione di 

che cosa vuol dire raziocinio. Quindi volevo fare tale precisazione riguardo a quello che ha detto Stefani. Grazie.

CONSIGLIERE MONTI - A.N:- Ho una interrogazione da presentare:  

"""

Al Signor Sindaco,

Nella zona adiacente nella via Glicini, nelle vicinanze del cimitero, la presenza del depuratore genera spiacevoli 

maleodori. Tale situazione aumenta in particolare l'inquinamento atmosferico. Diversi cittadini hanno segnalato 

questa situazione chiedendo di apportare delle soluzioni tecniche oggi disponibili per ovviare a tale sgradevole 

inconveniente. Quale provvedimenti intende attuare le Sua amministrazione?

"""

PRESIDENTE UBALDUCCI: Chiede risposta scritta al Sindaco? Va bene.

CONSIGLIERE TONTI: In merito al dibattito di questa sera inerente l'ospedale chiediamo che questa seduta 

venga aperta al pubblico perchè prima il Presidente diceva che questa è la sede nella quale i consiglieri potranno 

avere dei chiarimenti alle domande, a delle richieste di informazioni. Però pensiamo che il pubblico qui presente 

possa avere comunque domande e richieste di informazioni e chiarimenti che magari un consigliere in questo 

momento può anche non avere presente. Non a caso ci sono qui nella sala anche numerosi dipendenti che quindi 

conoscono forse ancor meglio di noi la situazione dell'ospedale. Quindi ritengo opportuno, visto che è possibile, 

aprire la seduta agli interventi del pubblico. Questa come prima richiesta. Poi darò lettura di alcune 

interrogazioni.

1) - INTERROGAZIONE AL SINDACO E ALL'ASSESSORE AL BILANCIO SUL NOTIZIARIO 

COMUNALE:

Riteniamo grave e preoccupante la cessata pubblicazione del Notiziario Comunale, di cui peraltro siamo venuti a 

conoscenza in modo del tutto casuale circa due mesi fa: un Notiziario che da decenni viene recapitato a tutti i 

cittadini fornendo utili informazioni.

A tutt'oggi non abbiamo ancora ricevuto comunicazioni sulla ripresa della pubblicazione.

Con la presente chiediamo pertanto che venga ripresa la pubblicazione quanto prima. 

Si richiede risposta scritta con l'indicazione dei tempi di tale ripresa.

Distinti saluti.

Paolo Tonti e Giona Di Giacomi.

Cattolica 10 luglio 2003.

2)- AL SINDACO, All'ASSESSORE AI LL.PP. E ALL'ASSESSORE AL BILANCIO



OGGETTO. INTERROGAZIONE SULLA MENSA AZIENDALE

Avendo appreso dalla stampa (Il Resto del Carlini del 18.6.2003)

- che "il Comune metterà in vendita circa 2500 mq. di terreno (cifra 

  richiesta 250.000 Euro) per la realizzazione di un impianto con 

  maxi cucina nei pressi dell'area artigianale",

- che "entro fine mese (giugno) allestirà il Bando di gara",

- che "i lavori potrebbero partire già a settembre",

CHIEDIAMO quale lotto verrà alienato.

Anche in questo caso si richiede risposta scritta.

Cattolica, 10 luglio 2003

Paolo Tonti e Giona Di Giacomi.

Visto che sul giornale l'informazione arrivava in questi termini, ma non veniva specificato il lotto in oggetto.

3) - ALL'ASSESSORE AL BILANCIO

OGGETTO: INTERROGAZIONE SULLA SALA PROVE PER I GRUPPI MUSICALI.

Con la presente chiediamo di essere informati sui tempi di realizzazione della sala prove per la musica che 

dovrebbe essere realizzata nell'area P.I.P.

Poichè già nella seduta del 27 marzo, il consigliere Di Giacomi aveva chiesto informazioni, e nella stessa seduta 

non è stata data alcuna risposta o meglio, la sola risposta dell'Assessore al Bilancio è stata: "eri disattento" (vedi 

verbale) riformuliamo la domanda e richiediamo risposta scritta.

Paolo Tonti e Giona Di Giacomi.

Cattolica 10 luglio 2003.

PRESIDENTE UBALDUCCI: Se non ci sono altre interrogazioni o interpellanze volevo specificare per 

chiarezza e anche per fugare immediatamente questo equivoco, che il C.C. di questa sera è stato convocato su 

precisa richiesta dei gruppi di opposizione tra i quali chiaramente anche il gruppo di Rifondazione Comunista. 

Nella richiesta che risale all'11 giugno 2003 viene esplicitamente detto: "I sottoscritti consiglieri chiedono che 

venga tempestivamente convocato un Consiglio Comunale con il seguente ODG "Situazione e Futuro 

dell'Ospedale Cervesi. Richiedono inoltre dato l'argomento la presenza del Presidente della Fondazione Regina 

Maris Arch. Mirco Bartolini."

Quindi non è stata fatta una richiesta di apertura al pubblico. E' stato richiesto di invitare l'arch. Mirco Bartolini 

che è qui presente, abbiamo allargato la seduta anche ad altre persone più che competenti. Il Consiglio Comunale 

è stato convocato e per quanto ci riguarda, riteniamo appunto di avere assolto quella che era la richiesta. Quindi 

proseguirei con la seduta nel senso che la questione posta dal consigliere Tonti credo sia stata chiarita.

CONSIGLIERE TONTI: Dal momento in cui, comunque, il Consiglio è sovrano è una decisione che in questa 

sede, il Consiglio è al completo ....

PRESIDENTE UBALDUCCI: Infatti la porrò ai voti però volevo solo precisare che la richiesta di convocazione 

del Consiglio aveva questa precisa dicitura. Comunque io pongo ai voti adesso la richiesta formulata da 

Rifondazione per l'apertura del Consiglio Comunale al pubblico. Chiaramente vorrei però che la votazione che 



verrà appunto poi tenesse conto anche di quello che voi avete richiesto. Quindi pongo ai voti la richiesta di 

Rifondazione comunista per l'apertura al pubblico.

Esperita la votazione si ha il seguente esito:

Voti favorevoli n. 7 (Rifondazione Comunista, Forza Italia, Verdi, 

                      U.D.C. e A.N.)

Voti Contrari   n.14 (D.S. e Margherita)

IL PRESIDENTE DICHIARA RESPINTA LA RICHIESTA DI APRIRE IL DIBATTITO AGLI INTERVENTI 

DEL PUBBLICO.

( Un cittadino dal pubblico protesta per l'esito della votazione)

PRESIDENTE UBALDUCCI: Qui ci sono i rappresentanti dei cittadini che sono stati democraticamente eletti e 

che rappresentano quindi la cittadinanza pertanto non credo che le Sue disquisizioni, fra l'altro fatte in modo così 

arrogante siano pertinenti.

Prima di procedere all'argomento n. 3 volevo anche far presente che sono stati presentati due ODG che 

naturalmente andremo a porre in votazione come sempre alla fine della seduta: uno presentato dal gruppo dei 

consiglieri di maggioranza riguarda l'ospedale e un'altro invece concordato con i capigruppo riguarda appunto la 

dichiarazione del sottosegretario al Turismo Stefano Stefani. Quindi informo anche alla fine della seduta porremo 

in votazione i due ODG.

Sento del brusio, se fosse possibile procedere con un po' di silenzio, ringrazio. 

=====

ALLA FINE DELLA TRATTAZIONE DI TUTTI GLI ARGOMENTI ISCRITTI ALL'ORDINE DEL 

GIORNO, QUINDI AL TERMINE DELLA SEDUTA,  IL PRESIDENTE UBALDUCCI METTE IN 

VOTAZIONE  l'ODG, RELATIVO ALLE DICHIARAZIONI DEL SOTTOSEGRETARIO STEFANI, 

PROPOSTO E CONCORDATO DAI CAPIGRUPPO NEL TESTO CHE TUTTI I CONSIGLIERI HANNO 

VISTO ALL'INIZIO DELLA SEDUTA CHE E' IL SEGUENTE:

""

IL   CONSIGLIO   COMUNALE  DI   CATTOLICA

In relazione alle incaute dichiarazioni del sottosegretario Stefano Stefani sui turisti tedeschi

E S P R I M E

Viva preoccupazione per la mancata sensibilità culturale ed istituzionale improvvidamente manifestata 

dall'uomo di Governo italiano di cui si richiedono le formali dimissioni e

R I B A D I S C E

La grande amicizia che lega i cittadini di Cattolica al popolo tedesco cui va tutta la nostra umana solidarietà.

""

Il medesimo posto in votazione viene APPROVATO ALL'UNANIMITA' dai 16 consiglieri presenti in aula in 

quel momento poichè nel corso della seduta erano via, via usciti, oltre al Sindaco, i consiglieri Gaudenzi, Del 

Corso,Baldaccini e Monti.   
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